



ANIMACIÓN EN CENTROS COMERCIALES O LOCALES

¿Te gustaría aumentar el tráfico a tu local o centro comercial?

¿Quieres dar a conocer un nuevo espacio, un nuevo local?

¡Cuenta con nosotros! Tenemos el mejor equipo de animación de Zaragoza. Haremos todo lo posible para atraer a tus clientes y que disfruten de una experiencia inolvidable y si es necesario

¡Iremos en persona a buscarlos!

A continuación puedes ver una pequeña descripción de las diferentes acciones que hemos realizado hasta ahora en locales y centros comerciales de Zaragoza: minidiscos, fiestas infantiles, talleres, manualidades, bailes, pintacaras, magia, cuentacuentos etc





TALLERES

Goma eva, ganchillo, malabares, papiroflexia... solo necesitamos un pequeño espacio para colocar todos los materiales y entretener durante horas a vuestros clientes, tanto niños como adultos.

Además somos **muy proactivos** y haremos lo posible por captar la atención de todos y atraer a más gente al taller.



MINI DISCO

A todos los niños les gusta bailar y más aún si son **canciones actuales** y **coreografías** que ya conocen y han visto en la tele o en el cole. Haremos que todos muevan el esqueleto y si hay papás a la vista, seguro que se animan también.



BAILES

Salsa, merengue, bachata, zumba, kizomba, actual... enseñaremos los pasos básicos a todos aquellos que se animen a bailar con nosotros y los que no, podrán disfrutar de un rato ameno observando lo bien que lo hacen los bailongos. Además contamos con un grupo de gente que acude a todos nuestras clases de baile con lo que aseguramos que habrá siempre un mínimo de personas en cada sesión.



PINTACARAS/ GLOBOFLEXIA

Solo necesitamos un pequeño espacio donde colocar todo el material y enseguida veréis como los niños se van acercando. No hay nada que llame más la atención de los niños que poder pintarse la cara de aquello que deseen o de conseguir una bonita figura de globos.



CUENTACUENTOS

¿Queréis conocer a los más famosos cuentacuentistas? Mantendremos a todo el grupo ensimismado escuchando los cuentos más ingeniosos y haciendo **partícipes a todos los niños.**



JUEGOS MUSICALES

Ayudándonos de música jugaremos a los **juegos de siempre: sillas, pañuelo, tren...** y algunos **juegos nuevos** con los que niños y mayores se lo pasarán en grande.

En función del número de asistentes y de si la actividad es de exterior o interior adaptaremos los juegos para garantizar el éxito total.

TEATRO

Podemos preparar un **cuento vivo** y hacer que los personajes relaten el cuento **de viva voz**, a los niños les encanta y prestan mucha más atención al ver a los personajes interactuar con ellos.





MASCOTAS

Podemos disfrazarnos de vuestra mascota o de personajes muy conocidos e interpretar su papel a la perfección. Somos **muy cuidadosos** a la hora de representar este tipo de papeles por lo que en el caso de las mascotas nos reuniremos antes con vosotros para conocer bien la **personalidad de la mascota y sus movimientos**.



MAGO

Si lo que os gusta es sorprender a vuestros clientes esperad a ver nuestros trucos. Días antes del evento se reuniremos con vosotros para conoceros y **personalizar la sesión**.

MONÓLOGO

Nuestro famoso monologuista deleitará a todos vuestros clientes con una divertida sesión. Se reunirá con vosotros días antes para conoceros y así **personalizar su monólogo**, seguro que consigue sacar la risa de todos los asistentes.



FLASHMOB

Una forma original y efectiva de dar a conocer un local y de impactar en clientes potenciales es a través de un flashmob. Podemos organizarlo desde el principio invitando a participar a vuestros clientes y **personalizándolo** o bien escoger un día y hora y allí nos presentaremos para lanzar uno de nuestros flashmob genéricos con más de **30 personas**.





PRESENTADOR

Nuestro speaker puede presentar desde un **desfile** o una **exhibición deportiva** hasta un **evento institucional** o unas **fiestas patronales**. Días antes del evento se reunirá con vosotros para conocer todos los detalles del mismo y preparar un guión. No os preocupéis por nada ya que también es un experto improvisador si la situación lo requiere.



SESIONES: RISOTERAPIA, CONCURSOS

¿Quieres ofrecer una animación/taller diferente? Una sesión de risoterapia sacará lo mejor de cada uno y hará que todos pasen un **rato divertido e inolvidable**. También podemos proponer cualquiera de los concursos famosos de la tele **"Furor"** **"Bingo"**, **"pasapalabra"**, **"lo sabe no lo sabe"**

¡Las risas están aseguradas!





¿TE ANIMAS?

¡Ponte en contacto con nosotros
y conócenos en Persona!

¡Al café invitamos nosotros!

Llámanos: **651 72 60 61**

O si prefieres envíanos un email:
anima@animacionesanima.es

